



新潟県納税貯蓄組合総連合会優秀賞

『税金の意義と社会的役割』

加茂市立加茂中学校

三年

水野 みずの

百花 ももか

税金は、私たちが日常生活で直接的に意識することが少なくないものの、社会全体の機能を支える重要な資金源です。税金は単に政府に収入をもたらすだけでなく、私たちの生活を豊かにし、社会の安定と発展を促進するためのものにしていきたいと思っています。そこで、税金がどのように社会に貢献しているのか、そしてその意義について考えました。

まず、税金は公共サービスの提供に欠かせない資金源です。教育、医療、交通、治安など、私たちの生活に欠かせないサービスは、すべて税金によって支えられています。もし税金がなかったら、これらのサービスが受けられず、私たちの生活はとても困難になってしまおうでしょう。税金があることで、私たちの生活の質を向上させることができます。

また、税金は社会的な不平等を緩和するためにも重要です。所得税や住民税などの税制は、所得の多い人からより多くの税金を取り立てて、その資金を所得の低い人や困難な状況にある人々に分配する仕組みを取っています。これにより、社会全体の格差を縮小し、経済的な安定を図ることができます。税金を通じて実施される福祉制度や社会保障も、すべてこのような目的で設けられ

ています。

さらに、税金は経済の発展を変えていくための投資にも使われています。政府は税金を使って、新しい道路や橋を作ったり、研究や地域の発展を支援したりしています。新しい道路や橋は物の運びやすさを良くし、企業の活動を支える重要な要素となり、経済成長に繋がります。

そこで、今よりもより良い社会を作るため私は次のような行動をしたいと考えています。

まず、税金に関する知識を広めていくことです。かつては税金についてあまり意識していなかった私ですが、その重要性に気づくことで、他の人々にも理解を広めたいと考えています。友人や家族に税金の役割や意義を説明することで、税金に対する意識を高める手助けができると思います。

次に、地域コミュニティ活動への参加を心がけることです。地元のコミュニティセンターでのボランティア活動やイベントに参加して、税金がどのように地域社会に活用されているかを直接体験することで、税金に対する理解を深めたいと考えています。また、地域の公共サービスについて詳しく調べ、その役割や税金の使われ方を学ぶことも重要だと思っています。このような取り組みを通じて、税金の大切さを多くの人に伝え、より良い社会作りに役立ちたいと考えています。

税金は私たちの社会でとても大切なものです。税金のおかげで、公共サービスや社会保障が提供され、生活がより良くなってきています。税金は社会の安定や発展を支えているのです。税金の重要性を理解し、積極的に関わることで、もっと良い社会を作ることができると思います。

